

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini yang berjudul **"Persepsi Peserta Pelatihan Terhadap Pelatihan Digital Animator Dalam Memenuhi Kebutuhan Belajar di BBPLK Bekasi"** tepat pada waktunya. Tujuan dari penelitian dan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Pendidikan Masyarakat di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para dosen pembimbing yang telah mendorong penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini, untuk itu penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak.

Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd,

selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Karta Sasmita, Ph.D selaku dosen pembimbing I dan selaku ketua Jurusan Pendidikan Masyarakat dan Ibu Dr. Elais Retnowati, M. Si selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktu, memberikan masukan dan perbaikan guna tercapainya hasil yang memuaskan dalam menyusun penulisan skripsi ini. Bapak M. Adenin, ST. selaku Kasi Pemberdayaan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di BBPLK Bekasi. Bapak Bintang Novri selaku staf pemberdayaan yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan informasi yang penulis butuhkan, Bapak Raditia Linuria selaku instruktur pelatihan digital animator, dan Bapak Risidian Sudarmadji, ST. selaku Koordinator Pelatihan Digital Animator yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di pelatihan digital animator serta telah memberikan informasi yang penulis butuhkan dalam penulisan skripsi ini.

Kepada kedua orang tuaku tercinta, ku ucapkan terimakasih yang tiada tara karena papa dan mama adalah orang tua terhebat yang selalu memberikan cinta, perhatian, kasih sayang, doa, motivasi dalam menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini, memberikan dukungan baik secara moril maupun materi, mengingatkan penulis disaat lalai dan memberikan semangat disaat penulis lelah. Jasa-jasa mu tidak dapat tergantikan dengan apa pun, semoga Allah SWT selalu memberikan berkah

yang berlimpah dan kebahagiaan dunia akhirat. Kepada Kakak dan adik penulis yang tersayang, Meta M. A.Md., Kak Yusuf, adikku Ariya terimakasih banyak atas kasih sayang, perhatian, doa, motivasi, dan semangat yang diberikan untuk penulis. Terimakasih banyak telah menjadi motivator bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini. Sahabat penulis Rozan, Alyssa, Afifah, Ade yang selalu memberikan dukungan, doa, canda tawa sehingga membuat penulis ceria kembali ketika penulis dilanda bosan, sepi, semangat pertemanan yang indah dan menyenangkan bagi penulis, serta teman-teman PLS 2014, terimakasih karena kalian hari-hari penulis saat di bangku perkuliahan terasa bermakna.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian dan penulisan dalam skripsi ini belumlah sempurna dalam pembuatannya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan para pembaca sebagai masukan pengembangan ilmu pengetahuan maupun sebagai referensi guna penelitian lebih lanjut. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih.

Jakarta, 31 Juli 2018

Penulis